

Komandan di Jajaran Korps Marinir Terima Arahan dan Kebijakan KASAL Pada Apel Komandan Satuan TNI AL

Suhendi - XPRESS.CO.ID

Aug 28, 2022 - 22:30



SURABAYA - Tepat hari ke 2 pelaksanaan Apel Komandan Satuan (AKS) TNI AL Tahun 2022, Komandan Korps Marinir (Dankormar) didampingi Danpasmar 1, Danpasmar 2, Danpasmar 3, Asrena Dankormar, Asops Dankormar beserta Komandan Satuan (Dansat) di jajaran Korps Marinir TNI AL menerima

pengarahan dan penyampaian kebijakan Kepala Staf Angkatan Laut (Kasal) Laksamana TNI Yudo Margono, S.E., M.M. yang dilaksanakan di Indoor Sport Akademi Angkatan Laut (AAL) Bumi Moro Surabaya. Sabtu (27/08/2022).

Pelaksanaan AKS TNI AL dihari ke dua ini diawali dengan Sholat Subuh berjamaah, olahraga pagi meliputi senam kesegaran jasmani (SKJ) 88 dan jalan sehat mengelilingi Kesatrian Akademi Angkatan Laut dilanjutkan pembersihan badan, makan pagi bersama, apel pagi, foto bersama depan Gedung Soebijakto Mako AAL serta pengarahan dan penyampaian kebijakan Kepala Staf Angkatan Laut.

Sesuai dengan harapan Kasal yang di sampaikan saat pembukaan AKS kemarin, bahwa tujuan Apel Komandan Satuan dilaksanakan di Akademi Angkatan Laut ini, agar para peserta dapat kembali mengingat dan meresapi nilai-nilai yang terkandung dalam Hree Dharma Shanty yang artinya Malu Berbuat Cela.

"Hanya dengan malu berbuat cela, kita akan terhindar dari pikiran, ucapan dan perbuatan yang menghancurkan harkat, martabat dan kehormatan diri sendiri maupun organisasi.

Dalam arahannya Laksamana TNI Yudo Margono, S.E., M.M. menyampaikan bahwa kita semua adalah Perwira TNI AL yang diberi amanah untuk memimpin dan mengelola organisasi satuan mulai yang kecil sampai dengan yang besar. Amanah bukan sekedar list merah, tongkat dan tanda jabatan belaka, tetapi harus ikhlas.

Diakhir arahannya Kepala Staf Angkatan Laut menyampaikan beberapa penyampaian kebijakan diantaranya Bidang Pengawasan, Bidang Perencanaan dan Anggaran, Bidang Intelijen Maritim, Bidang Operasi dan Latihan, Bidang Personel, Bidang Logistik, Bidang Potensi Maritim, Bidang Hukum, Bidang Pomal, Bidang Kesehatan, Bidang Pendidikan, Bidang Kemarkasan.

Selain jajaran Korps Marinir, kegiatan Apel Komandan Satuan diikuti 496 peserta terdiri dari para pimpinan struktural TNI AL yakni Pejabat Utama Mabesal, para Pangkotama TNI AL berbintang tiga dan berbintang dua, para Danlantamal, Danpasmal, Danlanal, para Komandan KRI, perwakilan Asisten tiap Kotama, serta para Komandan Satuan di jajaran Korps Marinir. Selain itu juga diikuti oleh personel yang menduduki jabatan non struktural di luar kedinasan TNI AL. (Dispenal)